



FOTOS: WWW.GUENTERSTANDL.DE



CHALET GRAND FLÜH, AUSTRIA

FACILITIES

Die Dunstabzugshaube in der Küche ist mit 200 Jahre alten Schindeln bedeckt, das Treppengeländer wurde aus krumm gewachsenen Ästen gebaut, vor dem schicken Designersessel hat ein Kuhfell Platz genommen. Gegensätze ergänzen sich im luxuriösen Chalet Grand Flüh Ensemble zu einer wunderschönen Symbiose. Geschaffen hat das stimmige Gesamtbild mit alpinem Flair Sabine Steiner – Interieur-Designerin mit eigenem Store, dreifache Mutter und Gastgeberin. In Tirol – in der pittoresken Gemeinde Nesselwängle im Tannheimer Tal – fand sie ihren Lieblingsort. Aus dem Traumhaus, das sie zunächst für ihre Familie geplant hatte, wurden dann drei zauberhafte Niedrigenergie-Chalets aus massivem Altholz. Das „Wohlfühl-Chalet“ bietet 2 bis 6 Gästen Platz, verfügt u.a. über zwei Master-Schlafräume mit Ensuite-Bädern, Balkone, Wohnzimmer, Kamin und einen SPA-Bereich mit Schwebeliegen, Altholz-Sauna und Außenwhirlpool mit Blick auf die spektakuläre Berglandschaft. Alle Räumlichkeiten sind mit Naturstein, Holzdielen und Fußbodenheizung ausgestattet. Im „Kuschel-Palais“ können Familien oder Freunde (2 bis 4 Gäste) eine unbeschwernte Zeit verleben. Gefühlvolle Stunden zu zweit genießen Verliebte im „Tiny-Chalet“. Der Genuss beginnt gleich bei der Ankunft im Chalet Grand Flüh mit einer Brettjause. In der kleinen, aber feinen Vinothek hat Sommelier Markus Saletz edle Tropfen zusammengestellt. Exklusiv für die Gäste finden Wein- und Käse-Abende am „Lagerfeuer“ statt – Romantik pur in einer einzigartigen Naturlandschaft!

The extractor bonnet in the kitchen is covered with 200-year-old shingles, the staircase railing was built from crooked branches, and a cowhide has taken its place in front of the chic designer armchair. Opposites complement each other in the luxurious Chalet Grand Flüh ensemble to create a wonderful symbiosis. The harmonious overall picture with alpine flair was created by Sabine Steiner – interior designer with her own store, mother of three children and hostess. She found her favourite place in Tyrol – in the picturesque community of Nesselwängle in the Tannheim Valley. The dream house she had initially planned for her family then became three enchanting low-energy chalets made of solid old wood. The "feel-good chalet" accommodates 2 to 6 guests and has, among other things, two master bedrooms with en-suite bathrooms, balconies, living room, fireplace and a SPA area with floating loungers, old wood sauna and outdoor whirlpool with a view of the spectacular mountain landscape. All rooms are equipped with natural stone, wooden floorboards and underfloor heating. Families or friends (2 to 4 guests) can spend a carefree time in the "Kuschel-Palais". Lovers can enjoy emotional hours for two in the "Tiny Chalet". As soon as the guests arrive at the Chalet Grand Flüh the enjoyment begins with a "Brettjause". Sommelier Markus Saletz has put together a selection of fine wines in the small but exquisite vinotheque. Wine and cheese evenings are held exclusively for guests around the "campfire" – pure romance in a unique natural landscape!

Chalet Grand Flüh
Owner: Sabine Steiner
Nesselwängle 146
A-6672 Nesselwängle
Phone:
00 43 / (0) 67 66 73 57 87
E-mail:
info@chalet-grand-flueh.at
Internet:
www.chalet-grand-flueh.at

Three chalets, prices according to season and category. Messages and Ayurveda treatments on request. Hiking trails and ski slopes right on the doorstep.

Distance from airport:
Memmingen 86 km
Friedrichshafen 109 km

